

26 octubre 1951

Sr. D. Jaime Vicens.

Amigo Vicens

Recibi su carta del 20 y el proyecto de la Semana Fernandina. En conjunto y esta bien, aunque algun nombre ya sabe lo que opino. Conforme con el no alazamiento. A mi me han comprometido en el Instituto Estudios Africano para una cosa en el segundo o tercer domingo de noviembre. De lo de los becarios no residentes en Barcelona, escaseando el metalico, podria prescindirse; no es indispensable su asistencia. ¿Ha pensado V. en la posibilidad de contar con Rumeu, que estudiara cosas de Reyes Catolicos, o con el nuevo director de Enseñanza Universitaria?

He hablado con Balbin. Mi proposito es que envíen a la Delegacion del Consejo en Barcelona y a disposicion de V, la cantidad convenida. Pero seria preferible acompañar a la peticion unos ejemplares impresos de las conferencias. Cuando tengamos ultimado el programa, y hechos los impresos, mandé unos ejemplares con este objeto

¿Que tal la estancia en Barcelona del ministro y los directores, sus acompañantes?

Con todo afecto le saluda

*Antonio de la Torre*